



消防団頑張ってます！

福島地区夏季訓練・消防ポンプ操法競技会

平成 29 年度福島地区夏季訓練および第 22 回福島地区消防ポンプ操法競技会が 6 月 4 日、福島総合運動公園で開催されました。

夏季訓練は消防団の規律ある行動と迅速な消防技術の向上を図るため毎年行われています。午後からは、3 年ぶりに消防ポンプ操法競技会が行われ、一連の消防操作における速さと正確さを競い合いました。

地域の安心・安全な暮らしを支える消防団のこうした日々の訓練はいざという時のための消火活動などに活かされます。

消防ポンプ操法競技会
の上位の結果は次の通り
です。

【ポンプ車操法の部】

- ①第21分団播磨釜地区
- ②第20分団伊万里釜地区
- ③第23分団原地区

【小型ポンプ操法の部】

- ①第24分団喜内瀬地区
- ②第22分団浅谷地区
- ③第23分団鍋串地区



スポーツで親睦を深める

第 39 回壮年ソフトボール大会

第39回壮年ソフトボール大会(松浦市体育協会福島支部主催、松下英俊^{ひでとし}部長)が6月11日、福島総合運動公園で開催されました。

この大会は、地域住民の親睦と融和を目的に毎年開催されており、今年は9チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。和やかな雰囲気の中で試合は進み、地域の絆がさらに深まりました。上位の結果は次の通りです。

【優勝】播磨釜 【準優勝】鍋 串 【第3位】里



グラウンド・ゴルフで楽しい一日！

市老連グラウンド・ゴルフ大会

第 12 回松浦市老人クラブ連合会グラウンド・ゴルフ大会(同会主催、共催、郵便局長協会)が 5 月 24 日、福島総合運動公園で開催されました。

この大会は、グラウンド・ゴルフを通じて会員相互の親睦と健康増進を図ることを目的に毎年開催されています。この日の大会には市全域から約 200 人が参加され、熱戦を繰り広げました。

上位の結果は次の通りです(敬称略)

【男子】

- ①村上 達夫
- ②浜田 末次
- ③今村 修一

【女子】

- ①末竹 ミユキ
- ②松永 フジエ
- ③中須賀シヅ子



選手も応援者も大盛り上がり

第 17 回長崎県障害者スポーツ大会

第17回長崎県障害者スポーツ大会が5月28日、長崎県立運動公園トランスコスモスタジアム長崎を主会場に開催されました。

本市からは、短距離走、ユニカール競技、投てき競技のソフトボール投げとジャベリックスロー等の5種目に33名が参加しました。

選手たちは家族や仲間からの声援を受け、熱戦を繰り広げました。



大好評の花苗の配布！

電源開発株式会社松浦火力発電所

電源開発株式会社松浦火力発電所（所長 宮内健夫^{たけお}）が6月13日、松浦中央公園で花苗の配布を行いました。

この花苗の配布は、環境月間の取り組みとして同社が毎年実施しており、石炭灰を有効活用して育てられた4種類の花苗（ニューギニアインパチェンス、球根ベゴニア、アングロニア、カリブラコア）400株が配られました。

この日、配布前から並んでいた多くの市民は、花苗の配布が始まると自分の好きな花苗を選んで笑顔で受け取りました。



地域と地域、未来をつなぐ！

松浦ライオンズクラブ

松浦ライオンズクラブ（深見静雄^{しずお}会長）が6月10日、志佐町の淀姫神社で植樹祭を行いました。

この植樹祭は、深見会長が、日本造園組合連合会九州ブロック長を務められた折、造園感謝祭において伊勢神宮に献木を行って感謝状と杉苗木（御神木）を授与されたことがきっかけで実現しました。植樹にあたり、松浦ライオンズクラブの会員や関係者らで敷地内の伐採・除草作業に取り組みました。

30号程の大きさだった御神木も5年間で2m以上まで成長しており、深見会長は「この御神木が100年200年と受け継がれ、松浦とともに成長して欲しい」と話しました。



交流を深めて楽しいひととき

婦人ページェント

第12回松浦市婦人ページェントが5月28日、つきの島公園で開催されました。

このイベントは、松浦市地域婦人会連絡協議会（榎元あや子会長）が主催し、日ごろの家事に追われる主婦たちが日常の忙しさを忘れ、会員同士がお互いに交流を深めることを目的に開催されています。

晴天に恵まれたこの日は、グラウンドゴルフ、ラジオ体操、輪投げ、福つりなどを行い、参加者は楽しいひとときを過ごしました。



清掃活動で地域へ貢献！

松浦ロータリークラブ

松浦ロータリークラブ（上村幸四郎^{らふむら}会長）が5月26日、今福町の県指定史跡松浦党梶谷城跡で除草・清掃活動を行いました。

同会では、社会奉仕活動の一環として、この活動を毎年実施されています。上村会長は、「覆い茂っていた草がなくなり、海もきれいに見えるようになった。訪れる人が気持ちよく過ごせれば嬉しい」と話されました。

この日は、美しい景観を楽しんでもらおうと会員23人が参加して清掃作業に汗を流しました。

